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Prefeitura Municipal de  
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ATA Nº 027/2015 
REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA 

COMDECA 
 
ATA DA REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA 
DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS 
DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DO 
MUNICÍPIO DE TEIXEIRA DE FREITAS – 
COMDECA, REALIZADA AOS DOZE DIAS 
DO MÊS DE NOVEMBRO DO ANO 2015, NA 
SEDE DA CASA DOS CONSELHOS. 
 
Ata de nº 027/2015 da Reunião Plenária 
Ordinária do Conselho Municipal dos Direitos 
da Criança e do Adolescente do Município de 
Teixeira de Freitas – COMDECA, realizada aos 
doze dias do mês de novembro de 2015, na 
Casa dos Conselhos à Rua Felinto Muller, 43, 
centro, nesta cidade. Estavam presentes os 
conselheiros pela Sociedade Civil – Carlos 
Magno Estanislau, representante da 
Associação Batista e Pesquisa El Shaday/ 
Abepes; Adilson Jose Zacarias, 
representante da Associação dos 
Capoeiristas de Teixeira de Freitas/ACTF; 
Sandra Rosa Dias Rocha Candido, 

representante da Associação dos Moradores 
do Bairro Jardim dos Pássaros/ AJARP; 
Geane Barbosa dos Santos Ressurreição, 
representante dos Profissionais da Área de 
Saúde Promov. Assist. Social / ONG PASPAS; 

Poder Publico – Joelane Silveira Bispo 

representante da Secretaria Municipal de 
Educação; Luciete Gonçalves da Silva, 

representante da Secretaria Municipal de 
Saúde; Pedro Ralile de Abreu, representante 

da Secretaria Municipal de Assistência Social; 
Maria Renilde Cardoso Machado 

representante da Secretaria Municipal de 
Finanças e Fazenda Publica; Florisboa 
Soares Rocha da Silva, representante da 
Secretaria de Administração. Visitante: Jardel 

Lopes dos Santos representante do Conselho 
Tutelar. PAUTA DA REUNIÃO: 1. Informes 
iniciais; 2. Plano Decenal; 3. Processo de 
Formação do Conselho Tutelar; 4. O que 
ocorrer. A reunião foi iniciada em primeira 
convocação, porém aguardou-se o quórum 
qualificado, a segunda convocação iniciada as 
08:30 pelo presidente Sr. Carlos Magno 
Estanislau que saúda a todos e dá inicio a 
reunião ordinária do COMEDCA pedindo pra 
inverter o assunto da pauta e pede celeridade 
e pratica. O presidente relembra que na ultima 
reunião a comissão do processo de Formação 
do Conselho Tutelar ainda precisa de 
componentes. O presidente pergunta a 
comissão como esta o andamento das coisas. 
A Sra. Sandra e Florisboa respondem que 
estão fazendo pesquisas de Empresas 
Capacitadas para dar o treinamento. O Sr. 
Adilson diz que não entendeu bem e o 
Presidente dar uma nova explicação sobre a 
necessidade de dar o treinamento aos 
Conselheiros Eleitos pra próxima gestão. O Sr. 
Adilson pede afastamento da Comissão de 
Finanças e entrega convite a todos para 
participarem no dia 20/11/2015 encontro sobre 
a Consciência Negra. O presidente pergunta 
ao plenário se eles aprovam dar entrada ao 
processo de contratação, o plenário delibera e 
aprova por unanimidade. Ficando acordado 05 
(cinco) dias de treinamento no período de 
30/11 a 04/12/2015, onde serão fornecidos o 
lanche e almoço para os participantes. O 
presidente fala a respeito onde ira funcionar os 
dois Conselhos, e diz que pode ate funcionar 
no mesmo espaço físico, mantendo dois 
conselhos diferentes. O Sr. Pedro Ralile fala 
sobre como será a classificação dos suplentes. 
Fica deliberado pelo plenário que os suplentes 
serão convocados por ordem de classificação, 
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independente de qual conselho que vai atuar. 
Surgindo a necessidade de fazer alteração na 
Resolução que versa sobre o assunto. Ainda 
surgem questões com relação ao território de 
abrangência de cada um, o local, 
equipamentos, carro, também a criação dos 
cargos para os novos conselheiros.  O 
Conselheiro Jardel disse que procuraram a 
Secretaria de Assistência Social para apoiar a 
viagem para Salvador, e foi dito que há a 
necessidade de contenção de gastos e foi 
conversado que os conselheiros querem que 
seja montado dois conselhos separados, com 
toda a estrutura para dar o apoio ao trabalho, 
e conta com o apoio do Comdeca para que as 
coisas ocorram. O presidente fala que há uma 
certa dificuldade quanto a execução dos 
serviços, e que o conselho faz sua parte de 
cobrar, mas a execução depende do 
governamental. O Sr. Pedro Ralile fala que 
quando foi aprovado pela Câmara a formação 
do novo conselho não foi pensado nos gastos 
envolvidos e dotação orçamentaria para 
realização de tudo isso e pegou a Secretaria 
de Assistência Social de Surpresa. Sr. Pedro 
Comissão de formação faça uma proposta 
para apresentar ao Conselho em reunião. O Sr. 
Pedro Ralile voluntaria para participar na 
comissão do Processo de Capacitação. E para 
auxiliar a comissão vão ser indicados dois 
conselheiros para apoiar e os nomes serão 
fornecidos posteriormente. Pedro pede que 
seja criada uma nova comissão para 
elaboração do Plano Decenal. Ainda 
prossegue falando sobre a Conferência 
Estadual dos Direitos da Criança e do 
Adolescente em Salvador, onde a Secretaria 
de Assistência custeou passagem para todos 
os Delegados, e o Pedro e o Adolescente João 
Vitor foram eleitos como representante da 
Bahia para a Nacional. O presidente apresenta 
ao plenário o Oficio 161/ 2015 da Ong Paspas 
referente Projeto João de Barro que vai 
concorrer ao financiamento Fia BNB 2015 para 
apreciação do conselho e confecção de 
Certificado de Capacitação de Recursos 
Financeiros. Ficando aprovado pelo plenário a 
confecção do Certificado de Capacitação de 
Recursos. Também foi apresentado ao 
plenário o Oficio 719/2015 da Secretaria de 
Esporte indicando a Sra. Aretuza Soares 
Rocha como representante Titular e o Sr. 
Fernando Luca de Melo como suplente. Nada 

mais havendo a tratar a reunião foi encerrada 
e lavrada por mim, Karla Rodrigues, Secretaria 
Executiva, seguindo assinada pelo presidente 
do COMDECA, conjuntamente, o secretário 
geral, bem como pelos demais em lista de 
presença. 

Carlos Magno Estanislau 
Presidente do COMDECA 

 
 
 

EXTRATO DE CONTRATO 

 
PREGÃO PRESENCIAL Nº 030/2015 FMS. 
CONTRATADO: CS GLOBAL 
DISTRIBUIDORA LTDA. VALOR: R$ 
63.704,00. CONTRATADO: KALIL GIBRAN 
LUIZ NOGUEIRA GOMES-ME. VALOR: R$ 
116.800,00. OBJETO: Constitui objeto do 
presente contrato a aquisição de materiais 
previstos no PREGÃO PRESENCIAL PARA 
ARP, do tipo MENOR PREÇO POR ITEM, 
visando futuras e eventuais contratação de 
Sociedade Empresarial Especializada em 
fornecimento de material de consumo 
(CARNE/PEIXE/FRANGO) para atender as 
necessidades da UMMI, CAP’S, HMTF, bem 
como as escolas da rede municipal de ensino. 
De responsabilidade do FMS e  FME deste 
Município, conforme especificações, 
quantitativos e condições descritos no item 3 
da Cláusula Terceira, pelas condições 
estabelecidas neste instrumento. PRAZO: Até 

31 de dezembro de 2015, a contar da data de 
assinatura. Teixeira de Freitas/BA, 17 de 
novembro de 2015. 

Ariosvaldo Alves Gomes 
Secretário Municipal de Educação e Cultura 

 
 
 

EXTRATO DE CONTRATO 
 
PREGÃO PRESENCIAL Nº 030/2015 FMS, 
para aquisição de materiais previstos no 
PREGÃO PRESENCIAL PARA ARP, do tipo 
MENOR PREÇO POR ITEM, visando futuras e 
eventuais contratação de Sociedade 
Empresarial Especializada em fornecimento de 
material de consumo 
(CARNE/PEIXE/FRANGO) para atender as 
necessidades da UMMI, CAP’S, HMTF, bem 



 

 

 
3 

 
  

 Teixeira de Freitas - BA, terça-feira, 17 de novembro de 2015, Nº 2325 | Caderno 1 

 

 

 
 

CÓDIGO VERIFICADOR: domtdf002325c117112015 
 

como as escolas da rede municipal de ensino, 
de responsabilidade do FMS e FME deste 
Município, conforme especificações, 
quantitativos e condições descritos no edital, 
pelas condições estabelecidas nos contratos. 
FORNECEDOR: KALIL GIBRAN LUIZ 
NOGUEIRA GOMES - ME, referente aos itens 
descritos na Cláusula Terceira do Contrato, 
com valor total de R$247.300,00; CS GLOBAL 
DISTRIBUIDORA LTDA, referente aos itens 

descritos na Cláusula Terceira do Contrato, 
com valor total de R$214.686,50; 
DISTRIBUIDORA DE CARNES LESSA E 
OLIVEIRA LTDA - ME, referente aos itens 

descritos na Cláusula Terceira do Contrato, 
com valor total de R$160.373,00; GILVANETE 
ROSA DE SOUZA - ME, referente aos itens 
descritos na Cláusula Terceira do Contrato, 
com valor total de R$113.640,00. Teixeira de 
Freitas/BA, 17 de novembro de 2015. 

João Bosco Bittencourt 
Prefeito Municipal 

 
 
 

PORTARIA Nº 140/2015 SEMAT 
 
Arnaldo Ribeiro Souza Junior, Secretário 
Municipal de Meio Ambiente e Turismo de 
Teixeira de Freitas - BA, no uso de suas 
atribuições legais e nos termos da Lei 
nº419/2007 de julho de 2007, pelo presente. 

RESOLVE: 

Art.1º. Designar o Servidor Público, Elcio 
Marcio Diniz, matricula sob o nº 21065, como 
Fiscal de contrato, da Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente, na forma do art. 67 da Lei nº 
8.666/93. 

Nº do Contrato 

424/2014-PMTF 

Art. 2º. A presente Portaria entra em vigor na 
data de sua publicação. 

Registre-se, publique e Cumpra-se. 

Teixeira de Freitas, Bahia 16 de Novenbro de 
2015. 

Arnaldo Ribeiro Souza Junior 
Secretario de Meio Ambiente e Turismo 
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